



Rene Fahler hat 2007 mit erst 19 Jahren seine ersten Schritte als selbstständiger Finanzberater gewagt.

Nach der Ernennung zum akademisch geprüften Finanzdienstleister im Jahr 2021 hat der dynamische Unternehmer nun noch einen Grund zu feiern: „Es ist vollbracht! Ich habe den Masterlehrgang ‚Financial Management‘ an der Fachhochschule Krems abgeschlossen!“, erzählt Rene Fahler stolz und höchst erfreut. Der Experte für Kredite und Geld-

anlagen mit Sitz seines Büros in Tillmitsch (direkt beim Ankerpunkt) darf zurecht stolz sein auf diese umfassende Ausbildung.

RENE FAHLER

Der Finanzberater

Heidenwaldweg 3, 8434 Tillmitsch
(direkt beim Ankerpunkt)
T 0650 4001988, office@fahler.at
www.fahler.at